



Dip. Ramón Vázquez Valadez

DIPUTADO DE LA XXIII LEGISLATURA DEL
CONGRESO DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA

SE REÚNE DIPUTADO RAMÓN VÁZQUEZ VALADEZ CON EL TITULAR DE COFEPRIS EN EL ESTADO.

Mexicali, Baja California a 17 de enero de 2020. - Refrendando su compromiso de combatir la contaminación de las playas de Baja California, el Diputado Local, Ramón Vázquez Valadez, sostuvo una reunión con David Gutiérrez Inzunza, Titular de la Unidad Regional para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), de la Secretaría de Salud en el Estado.

El legislador Estatal, resaltó que en su calidad de presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, Conurbación e Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, sumará esfuerzos con Cofepris en la entidad para atender la problemática de la detección y combate a la contaminación que están generando tuberías de aguas residuales en mal estado en las playas de los municipios de Tijuana y Rosarito.

“Quiero mencionar que conozco el tema y que es realmente lamentable la grave omisión por parte de gobiernos anteriores de no dar el mantenimiento preventivo y correctivo a las tuberías de aguas residuales y las cuales, por el deterioro del paso del tiempo, provocaron fugas directas al mar, generando una grave contaminación, y los efectos que ello provoca en la salud”, indicó el legislador.

Por su parte, Gutiérrez Inzunza, agradeció la atención por parte del integrante de la XXIII Legislatura del Congreso del Estado a este tema y acordaron reunirse de nuevo para revisar los avances y las rutas para la pronta solución a este foco de contaminación que afecta las playas de Baja California.

